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ÍÎÂÎÑÒÈ ÃÎÐÎÄÀ

Дорогие  уральцы! Уважаемые жи-
тели Свердловской области! От всей
души поздравляю вас с наступающим
2016 годом и Рождеством!

В этот праздник, согретый теплом и
любовью, ожиданием волшебства и ве-
рой в осуществление заветных желаний,
принято подводить итоги и строить пла-
ны на будущее. 

Уходящий год вписал новые славные
страницы в историю Свердловской обла-
сти.  Он особенно отчетливо обозначил
необходимость инновационных и новых
технологических решений, новых подхо-
дов в экономике и бизнесе, поиска но-
вых партнеров и выхода на новые рынки. 

И вместе с тем, он основательно и
убедительно утвердил те приоритеты, в
соответствии с которыми развивалась и
впредь будет развиваться Свердловская
область: это приоритетное развитие ре-
ального сектора экономики как базы для
решения нашей главной общей задачи -
повышения качества жизни уральцев. 

Итоги уходящего года говорят, что мы
хорошо потрудились и уже многое сде-
лали для решения этой задачи. В этом го-
ду в Свердловской области  вырос объём
отгруженной промышленной продукции,
увеличились объёмы производства сель-
скохозяйственной продукции. По срав-
нению с прошлым годом более чем на 4
процента выросла среднемесячная зара-
ботная плата в регионе. 

Мы достигли новых успехов в реали-
зации майских Указов Президента. Мы
обеспечили всех юных уральцев от 3-х
до 7-ми лет местами в детских садах. В
этом году продолжился рост жилищного
строительства, были сданы первые дома,
построенные по Программе "Жилье для
российской семьи", призванной обеспе-
чить доступность жилья для всех катего-
рий населения. 

Лучшим свидетельством наших успе-
хов в социально-экономическом разви-
тии является тот факт, что в нашем реги-
оне уже  третий год подряд сохраняется
положительная  демографическая дина-
мика, рост рождаемости.  

В новый год мы вступаем с новыми
планами и надеждами,   желанием сде-
лать этот мир лучше. Мы продолжим
строить жильё, повышать качество обра-
зования, здравоохранения, обеспечи-
вать новое высокое качество жизни для
наших земляков. Мы также продолжим
развивать высокотехнологичную, инно-
вационную промышленность, решать за-
дачи импортозамещения, повышения
эффективности экономики, создавать ус-
ловия для работы бизнеса, увеличения
инвестиций. 

Уважаемые жители Свердловской
области!

Так пусть же наступающий год сохра-
нит и приумножит те успехи, которых
нам удалось достичь.  Пусть он станет
для всех нас временем новых побед,
принесет в каждую уральскую семью
мир, добро, любовь и   благополучие,
даст радость встречи с хорошими, вер-
ными   друзьями.

Новый год и Рождество - семейные
праздники, прекрасная возможность от-
дохнуть в кругу семьи,  с теми, кто нам
особенно близок и дорог.  От всей души
желаю всем уральцам  здоровья, празд-
ничного настроения, счастья, всего само-
го хорошего! 

Ãóáåðíàòîð
Ñâåðäëîâñêîé îáëàñòè

Å.Â. ÊÓÉÂÀØÅÂ

1 ÿíâàðÿ - 
Íîîâûé ãîîä

77 ÿíâàðÿ - ÐÐîîæäåñòâîî

"Ãîðÿ÷èå èñòî÷íèêè" íà óëèöå Êðåñòüÿíñêîé

ЖИТЕЛЯМ этой улицы впору откры-
вать спа-курорт: вот уже несколь-

ко месяцев из-под земли идет горячая
вода. Бежит по переулку на Крестьян-
скую и Карла Либкнехта. Вода, размыв
дорогу, создала русло для целой новой
реки. Жители звонили и в ООО "Род-
ник", и в  МУП КГО "Теплосервис", что-
бы коммунальщики разобрались - чья
утечка, и приняли меры. Обе организа-
ции, взяв воду на анализ, не признали
утечку своей. По словам жителей, кто-то
из коммунальщиков пошутил: у вас на
улице бьют горячие источники.

"Целебная" вода из "горячих источни-
ков" топит подполья, размывает дорогу.
Ни одна машина уже не может подъе-
хать к домам: ни пожарная, ни скорая
помощь. По словам диспетчера МУП
КГО "Теплосервис", к ним поступило 213
заявок от жителей улицы. В числе зво-
нивших и Любовь Александровна, она
обратилась в редакцию "КР": "Я живу в

частном доме, несколько лет назад мы

самостоятельно провели газ. Сами по-

нимаете, мероприятие очень затратное.
Боюсь, что горячая вода попадет в газо-

провод. Как тогда быть с ремонтом?" 
В этот же день наш корреспондент

поехал на место, чтобы сфотографиро-
вать это странное природное явление.
Вместе с редакционной машиной на
улице появилась дежурная машина
"Теплосервиса". Коммунальщики стали
обследовать местность. По словам на-
чальника участка Андрея Асманкина,
работники “Теплосервиса” уже не пер-
вый раз приезжают на эту улицу. Вот и в
этот день они отключат отопление, что-
бы найти причину столь крупной утечки.
Теплосервис сам заинтересован в ско-
рейшем ремонте, поскольку уже на этой
неделе обещают 30-ти градусные моро-
зы. Будем надеяться, что предстоящие
новогодние и рождественские праздни-
ки для жителей улиц Крестьянской и
Карла Либкнехта пройдут без неприят-
ных коммунальных сюрпризов.

Íàø êîðð.
Ôîòî Þëèè ÏÅÒÐÎÂÎÉ.

Æäåì íîâîñåëüÿÂ öåíòðå âíèìàíèÿ âëàñòè:
ñèòóàöèÿ íà ïðåäïðèÿòèÿõ

Ïî÷òè 5 ìèëëèîíîâ ðóáëåé
íà áëàãîòâîðèòåëüíûå öåëè

НА ФИНИШНУЮ прямую вышло строительство двух новых объектов в Кушве:
детского сада на 150 мест и трехэтажного дома для расселения из ветхого и

аварийного жилья в переулке Южном. 
Детский сад проходит процедуру приемки. В доме же остался небольшой объ-

ем внутренних и фасадных работ: инженерные сети  подведены и функциониру-
ют. Под заселение дом строители планируют сдать в конце января.

Íàø êîðð.
Ôîòî Þëèè ÏÅÒÐÎÂÎÉ.

18ДЕКАБРЯ в Горнозаводском ок-
руге были подведены итоги бла-

готворительной деятельности за 2015
год. Кушвинский городской округ сре-
ди пятнадцати муниципальных обра-
зований занял 6-е место. По словам
главы КГО Сергея Новоселова, резуль-
тат благотворительной деятельности
КГО в 2015 году составил почти 5 мил-
лионов рублей. Доля промышленных
предприятий - порядка 2,5 млн руб-
лей, цифра предпринимателей - 1 млн
рублей, еще около 1,5 миллионов руб-
лей вложили в благотворительную де-
ятельность предприятия культуры,
сельского хозяйства,  торговли и об-
щепита. 

Среди кушвинских благотворителей
благодарственными письмами от уп-
равляющего Горнозаводским округом
Михаила Ершова были отмечены ЗАО
"КЗПВ", в лице генерального директора
А. Копьева, и ООО "Молочная благо-
дать", в лице генерального директора
А. Жукова. 

Вручая письма руководителям пред-
приятий, Сергей Новоселов поблаго-
дарил и директоров, и коллективы за
активное участие в благотворительной
деятельности округа: "В нашем город-
ском округе много людей занимается
благотворительностью. Мы постараем-
ся их вклад также каким-то образом
отметить".

Íàø êîðð.

СТАБИЛИЗИРОВАТЬ социально-эко-
номическую ситуацию в округе и об-

ратить на нее внимание областной влас-
ти решила администрация КГО. По ини-
циативе глав округа, Сергея Новоселова
и Михаила Слепухина, в понедельник,
28 декабря, в администрации КГО про-
шло рабочее совещание с участием
представителей областной исполнитель-
ной власти,  контролирующих органов,
специалистов администрации, Кушвин-
ского центра занятости, руководителей и
представителей кушвинских предприя-
тий, каждое из которых по-разному за-
вершает год. 

Директор по финансам и экономике
ОАО "ВГОК" Андрей Андриянов и дирек-
тор по персоналу Ирина Ильиных указали
присутствующим на первопричину сло-
жившейся непростой ситуации на пред-
приятии: цены на продукцию ВГОКа
снизились почти вдвое за последние пол-
тора года, перед администрацией комби-
ната стоит лишь одна стратегическая цель
- сохранить предприятие. Несмотря на
прекращение разработки нового гори-
зонта на шахте "Южная" и сворачивании
работ в Центральном карьере, вопрос о
массовом сокращении на кушвинской
площадке в 2016 году не стоит.

Более печальную повесть о выжива-
нии предприятия поведал и.о. главного
инженера керамзитового завода Леонид
Батраков. Завод потерял крупных потре-
бителей керамзита и уступил регион
принципиального присутствия - ХМАО,
своему конкуренту из Тюмени. В поне-
дельник, 28 декабря, по словам Л. Бат-
ракова, руководство вынуждено остано-
вить производство, поскольку склады и
уличные площадки под хранение запол-
нены продукцией, продавать которую
они сейчас вынуждены по цене ниже се-
бестоимости. Работники завода, связан-
ные непосредственно с производством,
будут отправлены в отпуск.

Конкуренция в области между произ-
водителями кирпича - острейшая. Куш-
винский кирпичный завод вынужден
конкурировать с предприятиями более
крупными и технически лучше оснащен-
ными. По словам директора завода,
Алексея Городничева, этой зимой на

плановый ремонт остановились на месяц
раньше: "Я, конечно, оптимист. Но мало
строек в нашем регионе, мало работы
для нас. Пермяки работают с нами пото-
му, что мы выпускаем несколько марок
кирпича и можем закрыть объект  в со-
ответствии с проектом полностью. Рабо-
таем с Лесным, Тагилом, но, все равно,
объем строительства этих городов не-
сравним в области с Екатеринбургом, а
там мы не проходим по цене. Приобре-
ли оборудование для выпуска облицо-
вочного кирпича, но не успели вовремя
перевооружиться, наступил кризис на
стройках. У нас только цены на продукты
растут, на кирпич - снижаются".

Последним рассказывал о ситуации
на предприятии директор ООО "Кушва-
хлебпром", Андрей Сердюков. По его
словам, после двухмесячного простоя
заработала Баранчинская площадка: "Я
не вижу большой сложности в работе.
Да, в городе появился "Тагилхлеб", но
это нормальная ситуация. Они - в Кушве,
мы - возим хлеб в Тагил, в последнее
время только увеличиваем количество
рейсов. Есть сложности с выплатой зар-
платы, но они решаемы". Не смутили Ан-
дрея Сердюкова и пристрастные вопро-
сы со стороны налоговой и прокуратуры.

Может быть, не совсем полную, но,
что называется, из первых уст, картину
увидели заместитель министра промыш-
ленности и науки Свердловской области
Игорь Зеленкин, управляющий Горноза-
водским округом Михаил Ершов, пер-
вый замминистра социальной политики
области Елена Лайковская, представи-
тель министерства строительства Игорь
Демин. Они задавали неудобные и ост-
рые вопросы руководителям предприя-
тий, организаций, специалистам адми-
нистрации, для того, чтобы выстроить
перед собравшимися складывающуюся
ситуацию и наметить план действий. По
мнению Елены Лайковской, рабочее со-
вещание напоминало больше “мозговой
штурм” по поиску путей выхода из кри-
зиса. Вердикт представителей области:
ситуация требует острого внимания и
более тщательной проработки.

Íàø êîðð.
Ôîòî Þëèè ÏÅÒÐÎÂÎÉ



ВИСТОРИИ кушвинского футбола
есть события и даты, которые на-

полняют гордостью сердца всех ис-
тинных поклонников самой популяр-
ной и самой мужской спортивной иг-
ры. О трех из них расскажет нашим
читателям тренер-преподаватель
Александр Замараев. Магия футбола
захватила его еще в детстве. В 12 лет
он всем сердцем болел за кушвинцев
и не пропускал ни одной их игры в
областном чемпионате. Потом сам
познал радость побед и горесть пора-
жений, играя в детской и юношеской
командах "Горняка". И уже взрослым,
опытным футболистом, достойно
противостоял на родном поле сбор-
ной СССР в историческом товарищес-
ком матче 79-го года.

УШЕДШИЙ в Лету 2015 год застолбил
очень примечательную дату: 50 лет на-
зад кушвинская футбольная команда
"Горняк" стала чемпионом Свердловской
области и обладателем Кубка области.
Свой золотой дубль она сделала в спор-
тивный сезон 1965 года. К пику футболь-
ной славы она пришла под руководст-
вом нового тренера Григория Дмитрие-
вича Никитина. Он приехал из Подмос-
ковья, сразу же занялся строительством
футбольного поля: оно было гаревое,
стало дерновое, что значительно улуч-
шило тренировочный процесс и повыси-
ло результативность игроков. Команда
также практически была создана заново:
кроме кушвинцев, в ней стали играть
футболисты, приглашенные тренером из
других городов.

Еще в 1963 -м "Горняк" относился ко
второй группе, а через два года завоевал
право играть в дивизионе сильнейших
Свердловской области. В ней 29 команд
были разбиты на группы: "Северная",
"Центральная" и "Южная". Кушвинский
"Горняк" относился к северной зоне, в
которой играли 9 команд. 

Сразу же по первенству области 1965
года. В своей зоне "Горняк" занял второе
место после армейцев Свердловска и во-
шел в финальную пульку, где разыгры-
валось чемпионское звание. В пульке
участвовали пять команд: из Перво-
уральска, СКА Свердловск, Свердлов-
ского турбомоторного завода, ВЖР Ни-
жнего Тагила и Кушвинский "Горняк". 

Я хорошо помню матчи финальной

пульки. Она проходила в нашем городе.
О них, кстати, можно прочитать в сен-
тябрьских номерах "Кушвинского рабо-
чего" 1965-года.

Началась пулька 21 сентября. Было
сыровато, накрапывал дождь, но на три-
бунах - уйма народу, игроки вышли на
поле в полосатых майках, как нынешний
"Ювентас" или сборная Аргентины. В со-
ставе "Горняка": кушвинцы - Геннадий
Синицын ( вратарь), Валентин Черных,
Борис Салазкин, Владимир Лаптев (за-

щита); Владимир Шевченко (п/защита).
Вячеслав Сидельников (нападение),
Григорий Никитин (играющий тренер),
Юрий Пащенко, Константин Дягилев; ле-
гионеры - Виктор Жуков, Виктор Баха-
рев, Леонид Яковлев, Иван Герасимов,
Юрий Альбиков, Виктор Кравцов. Заме-
чу: последний из списка - тагильчанин
Кравцов, нашел в Кушве свою любовь и
женился на Татьяне Маркерт, а их сын
позднее входил в состав Кушвинской го-
родской Думы.

В результате четырехдневных игр ко-
манды Первоуральска, "Горняк" и СКА
Свердловск набрали одинаковое количе-
ство очков - по шести. Для выявления по-
бедителя были проведены дополнитель-
ные матчи среди этой тройки. Кушвин-
ский "Горняк" обыграл СКА Свердловск
(2:1) и Первоуральск (1:0), став чемпио-
ном области. Виктор Кравцов забил 2 го-
ла. А лучшим вратарем этого турнира
был признан Геннадий Синицын. 

(Окончание на 14-й стр.)
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Çîëîòîé äóáëü

На снимках: горняцкая футбольная команда конца 50-х годов. В ее состав входили Владимир Паклин, Владимир Ка-
рачаров, Григорий Кагилев, Константин Кагилев, Александр Спицын, Николай Кармацкий, Валентин Павлухин, Юрий
Васильев и другие спортсмены-производственники.

НОВОГОДНИЕ каникулы для ученицы
5 "А" класса школы № 4 Яны Мона-

ховой пройдут необычно: она впервые
поедет в Москву, чтобы посетить в Рож-
дество, 7 января, самую главную елку в
стране - Кремлевскую.

Яна - староста класса, отличница и по-
бедитель предметных олимпиад по мате-
матике, английскому  и русскому языку,
ОБЖ и физкультуре. Самый любимый
школьный предмет Яны - технология, на
котором она вместе с классным руково-
дителем и учителем технологии Еленой
Чикаловой очень любит готовить. Ведь в
будущем Яна мечтает стать директором

ресторана, а может быть косметологом, а
может быть появится и другая мечта. Кро-
ме школы девочка занимается танцами в
нескольких коллективах: в ансамбле со-
временного танца "Мистерия" КДК и "О и
компания" Детского дома творчества.

Билеты на Кремлевскую елку Яне и ее
маме Ирине Викторовне вручали торже-
ственно. В роли новогодних волшебни-
ков выступили глава администрации
КГО Михаил Слепухин, депутат Думы
КГО Андрей Лапшев, председатель Об-
щественного совета при межмуници-
пальном отделе МВД России "Кушвин-
ский" Владимир Коротаев. Билеты в ка-

бинет главы, по-фирменному печатая
шаг, внес не так давно отслуживший в
Кремлевском полку Андрей Тельманов.

"Мы уже несколько лет сотрудничаем
с Федеральной службой охраны РФ, и
вручение билета на самую главную елку
страны стало для нашего города прият-
ной предновогодней традицией. Наде-
юсь, что она сохранится и в дальней-
шем",- рассказал Андрей Лапшев. 

Обращаясь к Яне, Михаил Слепухин
поздравил ее с получением такого нео-
бычного новогоднего подарка: "Яна, ког-
да ты будешь в Кремле, ты, возможно,
увидишь и наших кушвинских ребят, ко-

торые проходят службу в Кремлевском
полку. Я думаю, что поездка станет для
тебя достаточной мотивацией к дальней-
шей хорошей учебе. А сейчас наслаждай-
ся детством, езжай на елку!" 

- Яна, билеты на Кремлевскую елку
- неожиданно для тебя?

- Да, и очень приятно. В прошлом году,
когда увидела по телевидению, очень за-
хотела поехать.

Ирина Викторовна (мама): Но я ска-
зала: нет, Яна, не в сказке живем. Очень
рада тому, что ошиблась.

- Вы на один день едете в Москву?
- Точнее сказать - летим. Я работаю на

железной дороге и в нашем транспорте
уверена, а тут самолеты, но думаю - все
хорошо у нас будет.

- Яна, скажи, что или кого ты боль-
ше всего хочешь увидеть в Москве?

- Деда Мороза и Путина.
Елена Чкалова (классный руководи-

тель): Яна замечательная девочка и, ду-
маю, заслужила такой подарок. Хочется
поздравить всех кушвинцев с наступаю-
щим Новым годом, пожелать им здоровья
и мирного неба над головой, чтобы в на-
шей жизни больше было чудес и добра!

Þëèÿ ÀÒÀÍÎÂÀ
Ôîòî àâòîðà.
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23ДЕКАБРЯ, в рамках "Уральской ин-
женерной школы", в уютном зале

нового здания Дома детского творчества
по ул. Фадеевых, 37, совсем недавно пере-
данного властями детям, состоялось тор-
жественное открытие базовой площадки
по реализации проекта "Детское техничес-
кое творчество - путь в будущее". 

Почетными гостями на этом празднике
стали глава администрации КГО Михаил
Слепухин, директор Дворца молодежи г.
Екатеринбурга Константин Шевченко,
руководитель ресурсного центра техни-
ческого отделения Дворца молодежи
Игорь Соломеин, начальник Управле-
ния образования КГО Любовь Ларина,
депутат Думы КГО Игорь Мечев, руково-
дители Баранчинского электромеханиче-
ского техникума Ольга Котельникова,
Кушвинского филиала ТД "Антей" Дмит-
рий Бердников, Службы занятости Яков
Сосновских. 

Воспитанники Дома детского творчества
подготовили концертную программу. Они
пели песни, танцевали и читали стихи.

Михаил Слепухин и Любовь Ларина
поздравили директора Дома детского
творчества Оксану Лопатину с юбилеем и
поблагодарили за упорный труд и жела-
ние открыть эту инженерную площадку. 

Любовь Ларина, говоря об этом проек-
те, подчеркнула, что он вынашивался до-
статочно долго, а вплотную им занялись в
2013 году. Также она выразила благодар-
ность Якову Сосновских, Ольге Котельни-
ковой за поддержание идеи, привлечение
специалистов, руководству Кушвинского
завода прокатных валков - за предостав-
ление своих лабораторий и цехов. 

В 2013 году состоялся первый выпуск
ребят по профессии токарь-универсал
без отрыва от общеобразовательной
школы. В этом году готовится третий вы-
пуск. Таким образом, Кушва вносит свой
вклад в Уральскую инженерную школу. 

Прозвучали слова благодарности в ад-
рес Константина Шевченко - он поддер-
жал этот проект в нашем городе. 

Михаил Слепухин и Любовь Ларина
вручили педагогам Дома детского твор-
чества грамоты. 

Не обошлось без торжественной цере-
монии разрезания алой ленточки. 

Константин Шевченко:
- Проект требует больших усилий. Мы

серьезно над ним трудились, и за постав-
кой оборудования стоит большой коллек-
тив Дворца молодежи, который занимает-
ся закупками, подготовкой договоров. 

Это очень важно в век быстро меняю-
щихся технологий открыть такую пло-
щадку. Сегодня все процессы происходят
настолько стремительно, что нам, конеч-
но, детей надо готовить к тому, чтобы
они были адаптированы к жизни в буду-
щем. 

Мы активно сотрудничаем с агентст-
вом стратегических инициатив. Напри-
мер, в прошлом году они подарили нам
на Новый год атлас новых профессий.
Это перечень тех профессий, которые бу-
дут востребованы через 15-20 лет. Очень
большой блок связан с робототехникой,
мехатроникой - это говорит о том, что мы
идем в хорошем тренде. В этом году они
занимаются рынками будущего. Это те
рынки, которые будут с наполнением бо-
лее 100 млрд долларов. Например, ры-
нок "Нейронет" - это управление, условно
говоря, силой мысли. 

(Окончание на 10-й стр.)
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С21 по 27 декабря на территории Куш-
винского городского округа, город-

ского округа Верхняя Тура зарегистриро-
вано  80 заявлений и сообщений о пре-
ступлениях и правонарушениях; возбуж-
дено  9 уголовных дел; раскрыто 6 пре-
ступлений, из них в дежурные сутки - 5, 
в  том числе из числа ранее совершенных
- 1. Составлено 23 административных
протокола за распитие алкоголя и появле-
ние в общественном месте в алкогольном
опьянении, 1 - за употребление наркоти-
ков, 1 - за неповиновение законному рас-
поряжению сотрудника полиции.

À òàêæå
21 декабря сотрудниками отдела был

выявлен факт угрозы убийством гр-ном
Ч. гр-ке К. Решается вопрос о возбужде-
нии уголовного дела.

22 декабря в кварталах 82-84 Верхне-
туринского участка Азиатского лесничест-
ва обнаружена незаконная порубка леса.
Проводится проверка.

22 декабря неизвестный проник в дом
по ул. Энгельса в Кушве, откуда похитил
денежные средства и золотые украшения
гр-ки А. на общую сумму 22 000 рублей.
Преступление раскрыто в дежурные сут-
ки. Возбуждено уголовное дело.

В ночь на 23 декабря неизвестный
проник в гаражный бокс в гаражном мас-
сиве "Южное поле-1", откуда похитил за-
точный станок и набор инструментов гр-
на К. на общую сумму 9600 рублей. Воз-
буждено уголовное дело.

В период с 26 ноября по 26 декабря
неизвестный проник в дом-дачу по ул.
Железнодорожников в Кушве, откуда по-
хитил имущество гр-на Ш. Возбуждено
уголовное дело.

Óøëè â ìèð èíîé
В Кушве: Арасланов В.М., 1957 г.р.; Са-

банов В.Г., 1959 г.р.; Градова Е.Д., 90 лет.
В В. Туре: Вискунов Л.В., 1951 г.р. 

Êðèìèíàëüíûå
íîâîñòè

ÄÒÏ

Îñòàëñÿ

íà âñòðå÷êå

24ДЕКАБРЯ в 21.47 на а/д Екатеринбург
- Серов, 186 км + 188 м, водитель ав-

томашины "Рено Логан", мужчина 1972 года
рождения,  житель Нижнего Тагила, не вы-
брал скорость, обеспечивающую постоянный
контроль за движением, не справился с уп-
равлением, допустил выезд на полосу доро-
ги, предназначенную для встречного движе-
ния, где совершил столкновение со встреч-
но-движущейся автомашиной "Ниссан Ди-
зель"  под управлением водителя 1982 года
рождения, жителя г. Качканар. В результате
ДТП водитель автомашины "Рено Логан" от
полученных травм  скончался на месте ДТП. 

Èç ïî÷òû ðåäàêöèè

Ïðî îáåçüÿí ñ ãðàíàòîé è àâòîøêîëüíóþ ëèïó
ÇÄÐÀÂÑÒÂÓÉÒÅ, ñîòðóäíèêè
ðåäàêöèè ãàçåòû "Êóøâèíñêèé

ðàáî÷èé"! Ïîçäðàâëÿåì âàñ ñ íà-
ñòóïàþùèì Íîâûì ãîäîì! Æåëàåì
âàì è âàøèì ñåìüÿì çäîðîâüÿ,
ñ÷àñòüÿ è èñïîëíåíèÿ ñàìûõ çà-
âåòíûõ æåëàíèé.
Âîò è ìû ðåøèëèñü íàïèñàòü

âàì î íàáîëåâøåì. Â 2015 ãîäó â
ãàçåòå "Êóøâèíñêèé ðàáî÷èé" ìû
ïðî÷èòàëè îáúÿâëåíèå î íàáîðå
íà ó÷åáíûå êóðñû ïî ïîäãîòîâêå
âîäèòåëåé êàòåãîðèè "Â" â îäíó èç
àâòîøêîë Êóøâû. Ñîáëàçíèâøèñü
ñðàâíèòåëüíî íåâûñîêîé îïëàòîé
çà îáó÷åíèå, ðàññðî÷êîé ïëàòåæà,
âûäà÷åé äîêóìåíòîâ äëÿ âîçâðàòà
äåíåã èç íàëîãîâîé è èìåÿ îãðîì-
íîå æåëàíèå íàó÷èòüñÿ ãðàìîòíî
óïðàâëÿòü àâòîìîáèëåì, ìû âñå â
ðàçíîå âðåìÿ ïîñåòèëè ýòó øêîëó,
ãäå íàñ ñ óëûáêîé, âåæëèâî è äî-
áðîæåëàòåëüíî âñòðåòèë ðóêîâî-
äèòåëü ó÷åáíûõ êóðñîâ. Îí ðàñ-
ñêàçàë íàì îá èìåþùåìñÿ ó÷åá-
íîì àâòîòðàíñïîðòå, ïðåïîäàâàòå-
ëÿõ, àâòîäðîìå è ò.ä. Åùå íå ïî-
äîçðåâàÿ, â êàêóþ "çàðàçó" (íå-
ïðîõîäèìûé ëåñ) íàñ çàìàíèâàþò,
ìû ñîãëàñèëèñü. Òàê öåëûõ ÷åòûðå
ìåñÿöà äëèëñÿ íàø áåñïåðñïåê-
òèâíûé ïóòü.

Âîæäåíèå ïðîõîäèëè êòî íà
èíîìàðêå, êòî íà îòå÷åñòâåííîì
àâòîìîáèëå, êîòîðûé íå âñåãäà
áûë òåõíè÷åñêè èñïðàâåí, à àâòî-
äðîì, êàê ìû ïîíÿëè ïîçæå, âî-
îáùå íå ñîîò-
â å ò ñ ò â ó å ò
ïðåäúÿâëÿå-
ìûì òðåáîâà-
íèÿì. Ïðîñòî
è í ò å ð å ñ í î ,
êàê, èìåÿ òà-
êîé àâòîäðîì,
à â ò î ø ê î ë å
óäàëîñü ïîëó-
÷èòü ëèöåí-
çèþ?
Ê êîíöó

îáó÷åíèÿ ðóêîâîäèòåëü ñòàë íà-
ìåêàòü, ÷òî îêîí÷àíèå îáó÷åíèÿ
ïî òðàäèöèè íàäî áóäåò ãäå-ëèáî
îòìåòèòü, íàïðèìåð, â êàôå, ãäå,
êðîìå íåãî, áóäóò ïðèñóòñòâîâàòü
èíñòðóêòîðà ïî âîæäåíèþ, è òàì
ìîæíî áóäåò ðåøèòü âñå âîïðîñû
ïî ñäà÷å ýêçàìåíîâ, à òî ìîæíî è
íå ñäàòü. Ìíîãèå îò ýòîãî îòêàçà-
ëèñü, à ñëîâà èç íàìåêà îêàçàëèñü
ïðîðî÷åñêèìè.
Âíóòðèøêîëüíûå ýêçàìåíû,

ìîæíî ñêàçàòü, ñäàëè âñå, ïðèøëî
âðåìÿ ñäàâàòü èõ ïðåäñòàâèòåëÿì

ÃÈÁÄÄ. Ñäàëè òåîðèþ, àâòîäðîì,
íî çàñûïàëèñü íà ñäà÷å âîæäåíèÿ
ïî ãîðîäó.
Íà ýòîì âåæëèâîñòü è äîáðîæå-

ëàòåëüíîñòü ðóêîâîäèòåëÿ àâòî-
øêîëû çà-
êîí÷èëàñü.
Ìû îêàçà-
ëèñü íèêîìó
íå íóæíû,
çàÿâêè íà
ïîâòîðíûå
ñäà÷è ýêçà-
ìåíîâ ðóêî-
âîäèòåëü â
ÃÈÁÄÄ ïî-
äàâàòü îòêà-
ç û â à ë ñ ÿ .

Ñâîèõ äíåé ñäà÷è ýêçàìåíîâ ó
øêîëû íå áûëî, ìû áåç çàÿâîê ñà-
ìè ïðèõîäèëè â ÃÈÁÄÄ, ðåãèñòðè-
ðîâàëèñü, ïîòîì øëè ê òîé àâòî-
øêîëå, ó êîòîðîé áûë íàçíà÷åí
äåíü ñäà÷è, æäàëè âåñü äåíü ñâî-
åé î÷åðåäè�
Êðîìå ýòîãî, ïîâòîðíîå âîæäå-

íèå íà àâòîìîáèëå àâòîøêîëû
ñòîèò 500 ðóá./÷àñ, çà àðåíäó àâ-
òîìàøèíû íà ñäà÷ó ýêçàìåíà â
ÃÈÁÄÄ - 800 ðóá., è òàê âñå, ïðî-
ñòî "ïîëå ÷óäåñ" äëÿ îáåñïå÷åíèÿ
æèçíè è áèçíåñà àâòîøêîëû.

Ìóæ÷èíû â äðóãèõ àâòîøêîëàõ
ñìåÿëèñü íàä íàìè è ãîâîðèëè:
"Çà÷åì âàì ïðàâà? Âåäü æåíùèíà
çà ðóëåì - ýòî îáåçüÿíà ñ ãðàíà-
òîé". Íàì ïðèõîäèëîñü âñå ýòî
òåðïåòü, ÷óâñòâóÿ ñåáÿ àáñîëþòíî
áåñïîìîùíûìè. Ïðîñòî êàêîé-òî
ãåíîöèä æåíùèí.
Ìíîãèå, ïîíÿâ, ÷òî ñäàòü ýêçà-

ìåíû óæå íå ïîëó÷èòñÿ, ïîøëè
ïîâòîðíî ó÷èòüñÿ â äðóãèå àâòî-
øêîëû, çà íîâûìè ýìîöèÿìè, ðå-
øèâ, ÷òî íåðåøàåìûõ ïðîáëåì
íåò. Íî êòî ðàçðåøèò ýòó èíòåðåñ-
íóþ ïðîáëåìó? Ìîæåò â ãîä Îáå-
çüÿíû ïîÿâèòñÿ çíàìåíèòûé Êèíã-
Êîíã, êîòîðûé ñóìååò ïðîÿñíèòü
ìíîãèå âîïðîñû "õîðîøåãî äåëà".
Îáðàùàåìñÿ ê òåì, êòî òîëüêî

ñîáèðàåòñÿ èäòè ó÷èòüñÿ íà ïðàâà:
ñîâåòóåì òùàòåëüíåå âûáèðàòü
àâòîøêîëó, ÷òîáû íå ïîòåðÿòü
äåíüãè è âðåìÿ. À òàêèå "ëèïî-
âûå" àâòîøêîëû, â êîòîðóþ ïîïà-
ëè ìû, è èõ áåçîòâåòñòâåííûå ðó-
êîâîäèòåëè æèòåëÿì ãîðîäà íå
íóæíû!

Íåóíûâàþùèå îáåçüÿíêè -
Âåðà, Íàäåæäà, Ëþáîâü

Òåêñò ïèñüìà ïóáëèêóåòñÿ ñ
èçìåíåíèÿìè è ñîêðàùåíèÿìè.

Ïðîêóðàòðóà ðàçúÿñíÿåò

Ïîðÿäîê îò÷èñëåíèÿ
èç îáðàçîâàòåëüíîãî ó÷ðåæäåíèÿ

ÎÒ×ÈÑËÅÍÈÅ îáó÷àþùèõñÿ ðå-
ãóëèðóåòñÿ Ôåäåðàëüíûì çà-

êîíîì îò 29 äåêàáðÿ 2012 ã. N 273-
ÔÇ "Îá îáðàçîâàíèè â Ðîññèéñêîé
Ôåäåðàöèè" (äàëåå - Ôåäåðàëü-
íûé çàêîí N 273-ÔÇ). Ñîãëàñíî
ïóíêòó 2 ÷àñòè 2 ñòàòüè 61 Ôåäå-
ðàëüíîãî çàêîíà N 273-ÔÇ îáðàçî-
âàòåëüíûå îòíîøåíèÿ ìîãóò áûòü
ïðåêðàùåíû äîñðî÷íî ïî èíèöèà-
òèâå îðãàíèçàöèè, îñóùåñòâëÿþ-
ùåé îáðàçîâàòåëüíóþ äåÿòåëü-
íîñòü (äàëåå - îðãàíèçàöèÿ), â òîì
÷èñëå, â ñëó÷àå íåâûïîëíåíèÿ îáó-
÷àþùèìñÿ ïî ïðîôåññèîíàëüíîé
îáðàçîâàòåëüíîé ïðîãðàììå îáÿ-
çàííîñòåé ïî äîáðîñîâåñòíîìó îñ-
âîåíèþ òàêîé îáðàçîâàòåëüíîé
ïðîãðàììû è âûïîëíåíèþ ó÷åáíî-
ãî ïëàíà (äàëåå - íåóñïåâàåìîñòü).
Ñîäåðæàíèå ïîíÿòèÿ "îáó÷àþ-

ùèéñÿ, íå âûïîëíèâøèé îáÿçàí-
íîñòåé ïî äîáðîñîâåñòíîìó îñâî-
åíèþ îáðàçîâàòåëüíîé ïðîãðàì-
ìû è âûïîëíåíèþ ó÷åáíîãî ïëà-
íà" ðàñêðûâàåòñÿ â ñòàòüå 58 Ôå-
äåðàëüíîãî çàêîíà N 273-ÔÇ, ïðè
ýòîì íå âûïîëíèâøèìè îáÿçàí-
íîñòåé ïî äîáðîñîâåñòíîìó îñâî-
åíèþ îáðàçîâàòåëüíîé ïðîãðàì-
ìû è âûïîëíåíèþ ó÷åáíîãî ïëà-
íà ïðèçíàþòñÿ îáó÷àþùèåñÿ, íå
ëèêâèäèðîâàâøèå â óñòàíîâëåí-

íûå ñðîêè àêàäåìè÷åñêîé çàäîë-
æåííîñòè (÷àñòü 11 ñòàòüè 58).
Àêàäåìè÷åñêîé çàäîëæåííîñ-

òüþ ïðèçíàþòñÿ íåóäîâëåòâîðè-
òåëüíûå ðåçóëüòàòû ïðîìåæóòî÷-
íîé àòòåñòàöèè ïî îäíîìó èëè
íåñêîëüêèì ó÷åáíûì ïðåäìåòàì,
êóðñàì, äèñöèïëèíàì (ìîäóëÿì)
îáðàçîâàòåëüíîé ïðîãðàììû èëè
íåïðîõîæäåíèå ïðîìåæóòî÷íîé
àòòåñòàöèè ïðè îòñóòñòâèè óâàæè-
òåëüíûõ ïðè÷èí (÷àñòü 2 ñòàòüè
58 Ôåäåðàëüíîãî çàêîíà N 273-
ÔÇ).
Èñõîäÿ èç ñòàòüè 58 Ôåäåðàëü-

íîãî çàêîíà N 273-ÔÇ, åñëè îáó-
÷àþùèéñÿ ïîëó÷èë íåóäîâëåòâî-
ðèòåëüíûå ðåçóëüòàòû ïðîìåæó-
òî÷íîé àòòåñòàöèè ïî îäíîìó èëè
íåñêîëüêèì ó÷åáíûì ïðåäìåòàì,
êóðñàì, äèñöèïëèíàì (ìîäóëÿì)
èëè íå ïðîøåë ïðîìåæóòî÷íóþ
àòòåñòàöèþ ïðè îòñóòñòâèè óâà-
æèòåëüíûõ ïðè÷èí, òî îðãàíèçà-
öèÿ íå âïðàâå îò÷èñëèòü îáó÷àþ-
ùåãîñÿ çà íåóñïåâàåìîñòü ñðàçó
ïîñëå óêàçàííîé ïðîìåæóòî÷íîé
àòòåñòàöèè.
Òàêîìó îáó÷àþùåìóñÿ äîëæíà

áûòü ïðåäîñòàâëåíà âîçìîæíîñòü
ïðîéòè ïðîìåæóòî÷íóþ àòòåñòà-
öèþ ïî ñîîòâåòñòâóþùåìó ó÷åá-
íîìó ïðåäìåòó, êóðñó, äèñöèïëè-

íå (ìîäóëþ) íå áîëåå äâóõ ðàç â
ïðåäåëàõ îäíîãî ãîäà ñ ìîìåíòà
îáðàçîâàíèÿ àêàäåìè÷åñêîé çà-
äîëæåííîñòè. Â óêàçàííûé ïåðè-
îä íå âêëþ÷àþòñÿ âðåìÿ áîëåçíè
îáó÷àþùåãîñÿ, íàõîæäåíèå åãî â
àêàäåìè÷åñêîì îòïóñêå èëè îòïó-
ñêå ïî áåðåìåííîñòè è ðîäàì.
Ñðîêè ïðîõîæäåíèÿ îáó÷àþùèì-
ñÿ ïðîìåæóòî÷íîé àòòåñòàöèè îï-
ðåäåëÿþòñÿ îðãàíèçàöèåé.
Âîçìîæíîñòü ïðîéòè ïðîìåæó-

òî÷íóþ àòòåñòàöèþ íå áîëåå äâóõ
ðàç ïðåäîñòàâëÿåòñÿ îáó÷àþùå-
ìóñÿ, êîòîðûé óæå èìååò àêàäå-
ìè÷åñêóþ çàäîëæåííîñòü. Òàêèì
îáðàçîì, óêàçàííûå äâà ðàçà
ïðåäñòàâëÿþò ñîáîé ïîâòîðíîå
ïðîâåäåíèå ïðîìåæóòî÷íîé àòòå-
ñòàöèè èëè, èíûìè ñëîâàìè,
ïðîâåäåíèå ïðîìåæóòî÷íîé àòòå-
ñòàöèè â öåëÿõ ëèêâèäàöèè àêà-
äåìè÷åñêîé çàäîëæåííîñòè.
Åñëè ïîâòîðíàÿ ïðîìåæóòî÷íàÿ

àòòåñòàöèÿ â öåëÿõ ëèêâèäàöèè
àêàäåìè÷åñêîé çàäîëæåííîñòè
ïðîâîäèòñÿ âî âòîðîé ðàç, òî äëÿ
åå ïðîâåäåíèÿ îáðàçîâàòåëüíàÿ
îðãàíèçàöèÿ îáÿçàíà ñîçäàòü êî-
ìèññèþ.
Ìîæåò ñëîæèòüñÿ ñèòóàöèÿ,

êîãäà íà ìîìåíò îêîí÷àíèÿ êóðñà
îáó÷àþùèéñÿ íå ïðîøåë ïðîìå-

æóòî÷íóþ àòòåñòàöèþ ïî óâàæè-
òåëüíûì ïðè÷èíàì, ëèáî íà ýòîò
ìîìåíò îáó÷àþùèéñÿ èìååò íå-
ëèêâèäèðîâàííóþ àêàäåìè÷åñ-
êóþ çàäîëæåííîñòü, è íå èñòåêëè
óñòàíîâëåííûå îðãàíèçàöèåé
ñðîêè ïîâòîðíîé ïðîìåæóòî÷íîé
àòòåñòàöèè â öåëÿõ ëèêâèäàöèè
àêàäåìè÷åñêîé çàäîëæåííîñòè. Â
ýòîì ñëó÷àå îáó÷àþùèéñÿ ïåðå-
âîäèòñÿ íà ñëåäóþùèé êóðñ óñ-
ëîâíî.
Òàêèì îáðàçîì, îáó÷àþùèéñÿ

ìîæåò áûòü îò÷èñëåí çà íåóñïå-
âàåìîñòü òîëüêî â ñëåäóþùåì
ñëó÷àå: îáó÷àþùèéñÿ èìååò íå-
ëèêâèäèðîâàííóþ àêàäåìè÷åñ-
êóþ çàäîëæåííîñòü, îðãàíèçàöè-
åé áûëè äâàæäû óñòàíîâëåíû
ñðîêè äëÿ ïðîõîæäåíèÿ ïîâòîð-
íîé ïðîìåæóòî÷íîé àòòåñòàöèè â
öåëÿõ ëèêâèäàöèè àêàäåìè÷åñ-
êîé çàäîëæåííîñòè, îáó÷àþùèé-
ñÿ íå ëèêâèäèðîâàë àêàäåìè÷åñ-
êóþ çàäîëæåííîñòü â óñòàíîâëåí-
íûå ñðîêè.
Íå äîïóñêàåòñÿ âçèìàíèå ïëàòû

ñ îáó÷àþùèõñÿ çà ïðîõîæäåíèå
ïðîìåæóòî÷íîé àòòåñòàöèè (â òîì
÷èñëå ïîâòîðíîé ïðîìåæóòî÷íîé
àòòåñòàöèè â öåëÿõ ëèêâèäàöèè
àêàäåìè÷åñêîé çàäîëæåííîñòè).

Ïðîêóðàòóðà ã. Êóøâû

Ïîäàðîê ðåáåíêà åäÿò...
âçðîñëûå

ÍÀ äíÿõ ÿ âñòðåòèëà ñâîþ îäíîêëàññíèöó Îëüãó.
Ìû íå âèäåëèñü ñ íåé ïîñëå îêîí÷àíèÿ øêîëû.

Ðàçãîâîðèëèñü î òîì, î ñåì. Êîñíóëèñü Íîâîãî ãîäà,
è Îëÿ ðàññêàçàëà, ÷òî ïÿòü ëåò íàçàä ðàçîøëàñü ñ
ìóæåì, è ó íåå ðàñòåò ñûí, ó÷èòñÿ â øêîëå. È, ìåæ-
äó ïðî÷èì, ñêàçàëà, ÷òî áûâøèå ìóæ è ñâåêðîâü ïî-
ëó÷àþò íà ðåáåíêà íîâîãîäíèå ïîäàðêè, íî èì ñ ñû-
íîì èõ íå ïðèíîñÿò. Ìåíÿ ýòî òàê ïîðàçèëî! Âîò ÿ è
æåëàþ èì íà ýòîò Íîâûé ãîä ëèøü îäíîãî: "Íå ïî-
äàâèòåñü!".

Êëàâäèÿ ÊÀÇÀÊÎÂÀ

Óâàæàåìûå êîëëåãè, âåòåðà-
íû ÌÂÄ è æèòåëè íàøåãî ãî-
ðîäà! Ñ íàñòóïàþùèì âñåõ âàñ
Íîâûì ãîäîì! Ïóñòü îí ïðèíå-
ñåò ðàäîñòü è âåñåëüå, óëûáêè è
õîðîøåå íàñòðîåíèå, ñäåëàåò âàñ
êðàñèâûìè è ñ÷àñòëèâûìè, äîá-
ðûìè è ñèëüíûìè! Ïóñòü êàæ-
äûé îùóòèò íîâîãîäíåå ÷óäî!
Ïóñòü ñáûâàþòñÿ æåëàíèÿ, çàãà-
äàííûå â íîâîãîäíþþ íî÷ü! À
ñåìüè Âàøè æèâóò â äîñòàòêå,
áëàãîïîëó÷èè è ìèðå!
Ðóêîâîäñòâî ÌÎ ÌÂÄ Ðîññèè

"Êóøâèíñêèé"

Øîê
Ñ íîâîãîäüåì!



ВНАСТУПАЮЩЕМ году жите-
ли Кушвинского городского

округа смогут смотреть цифро-
вое телевидение. Доказательст-
вом тому служит строительство на
вершине Синей горы поселка Ба-
ранчинского металлической баш-
ни высотой 110-метров.

ЗАЧЕМ понадобилось возво-
дить вторую вышку, ведь одна
уже есть? 

За ответом мы отправились
ранним зимним утром на ведом-
ственной машине "РТПС" к верши-
не Синей. Поскольку высота горы
500 метров над уровнем моря, ее
подъемы достаточны круты. Вы-
павший ночью снег в некоторых
местах перемел дорогу, поэтому
наш легковой автомобиль при-
шлось брать на буксир ехавшей
следом более габаритной рабочей
машине.

Признаться, без волнений не обо-
шлось, но они остались позади, как
только мы достигли вершины, очутив-
шись в настоящей зимней сказке. Войдя
в небольшое одноэтажное здание, уви-
дели несколько телевизионных экранов,
за работой которых следил дежурный
сотрудник. Минуя помещение и неболь-
шой коридор, попали в рабочий кабинет
начальника радиотелевизионной пере-
дающей станции "Баранчинский" Миха-
ила МОЛЧАНОВА.

- В другой вышке возникла необходи-
мость потому,  что первая принадлежит
ПАО "Ростелеком", - поясняет Михаил
Владимирович. - У нас функционирует
аналоговое телевидение с тремя про-
граммами, в 2015 году мы начали строи-
тельство станции для вещания  цифро-
вого телевидения. "Российская телевизи-
онная и радиовещательная сеть" (РТПС)
является государственным унитарным
предприятием Однозначно, что вещание
федеральных каналов должно вестись с
государственных объектов. Строительст-
во осуществляется в соответствии с фе-
деральной целевой программой "Разви-
тие телерадиовещания в Российской Фе-
дерации на 2009 - 2018 годы", утверж-
денной Правительством РФ.  

- Когда вы планируете завершить
работы по созданию сети цифрового
вещания, и какие возможности от-
кроются перед жителями округа?

- К закладке фундамента нового теле-
ретранслятора мы приступили весной,
работы велись все лето и осень. Сейчас
строители занимаются монтажом метал-
локонструкций башни. Затем нам пред-
стоит монтаж технологического обору-
дования в здании радиотелевизионной
передающей станции, где мы сейчас с
вами находимся. Завершение строитель-
ства и запуск цифрового телевидения

планируем на 2016 год.
Надо сказать, перевод эфирного теле-

визионного вещания на цифровые тех-
нологии - это крупнейший в современ-
ной российской истории инфраструктур-
ный проект отрасли связи. Глобальная
цель строительства - ликвидация ин-
формационного неравенства и повыше-
ние качества жизни россиян. Новая сеть
обеспечит трансляцию двух пакетов ци-
фровых телеканалов (мультиплексов):
РТРС-1 и РТРС-2. 

Вначале наладим трансляцию первого
мультиплекса, куда входят 10 общерос-
сийских обязательных общедоступных
телеканалов. Потом приступим к монта-
жу оборудования второго пакета, состо-
ящего из 10 обязательных общероссий-
ских развлекательных телеканалов. В зо-
не уверенного приема сигнала цифрово-
го телевидения будут находиться Баран-
чинский, Кушва, Верхняя Тура, Нижний
Тагил и другие близлежащие населен-
ные пункты. Сигнал установленного 5-
киловатного передатчика будет доступен
135 тысячам жителей.

- Что потребуется для приема ка-
налов в цифровом формате?

- Если у вас нет современного жидко-
кристаллического или плазменного теле-
визора, принимающего формат DVB-T2,
вам необходимо приобрести приставку
для цифрового телевидения, поддержи-
вающую формат DVB-T2. Ее наличие
обеспечит бесплатный прием пакетов
цифровых телеканалов (мультиплек-
сов).

- Выходит, купил один раз при-
ставку, и не надо ежемесячно вно-
сить плату за пользование оборудо-
ванием? Скажите, Михаил Владими-
рович, ничто не может помешать
этому строительству?

- Строить цифровые сети планирова-
лось в 83 регионах России, но из-за кри-

зиса в стране, возведение некоторых
станций заморожено. А Свердловской
области отдано предпочтение. В област-
ном правительстве работает специаль-
ная группа, которая курирует строитель-
ство. Помогает в решении возникающих
вопросов кушвинская администрация. 

За нашим цехом, помимо Баранчин-
ского, закреплено строительство объек-
тов цифрового телевидения в Нижнем
Тагиле, Кировграде, Нижней Салде, Ни-
жней Туре, Качканаре, Верхнем Тагиле,
пос. Ис, в селах Петрокаменское и Баш-
карка.

- Как вы везде поспеваете?
- Нам обеспечивают мобильность два

автомобиля. Построив цифровые стан-
ции, мы будем заниматься их обслужи-
ванием. У нас есть аварийно-профилак-
тическая группа, которая в случае необ-
ходимости выезжает на объекты. Есть
дежурный персонал, работающий по 12
часов посменно. Наш мужской коллек-
тив насчитывает 17 человек, все без ис-
ключения ребята - просто молодцы, они
профессионалы своего дела. Давно тру-
дятся инженерами Евгений Мугайских и
Олег Шагалеев, водителями - Александр
Григорьев и Сергей Бельков.

- А вы сами, Михаил Владимиро-
вич, сколько лет уже на Синей горе?

- Более двадцати. Я родом из Кушвы,
пришел сюда работать в 1994 году,
окончив техникум связи. Заочно учился
на радиофаке в УПИ, а в 2010-м возгла-
вил РТПС "Баранчинский".

- Мы с вами встретились в канун
Нового года, связанного с переходом
на цифровой формат вещания…

- Действительно, наступающий 2016-й
очень ответственный. По большому сче-
ту, у нас в году два праздника: профес-
сиональный - День радио, и Новый год.
С Новым годом, земляки, с новым счас-
тьем!

¹ 1
1 ÿíâàðÿ 2016 ã. 9ÁÀÐÀÍ×ÈÍÑÊÈÅ ÂÅÑÒÈ

Ìàòåðèàëû ïîäãîòîâèëà Òàòüÿíà ÐÀÂÈÍÑÊÀß

ÓØËÈ ÈÇ ÆÈÇÍÈÓØËÈ ÈÇ ÆÈÇÍÈ

Иванов Владимир Андреевич, 1929.
Шлегель Мария Петровна, 1925.
Смирнов Виталий Иванович, 1980.
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Ìû áóäåì ðàáîòàòü
â ïîíåäåëüíèê,
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Ñîáûòèÿ óõîäÿùåãî ãîäà

Öèôðîâîå ñèÿíèå íàä Ñèíåé
Â íàøó æèçíü óâåðåííî âõîäÿò íîâûå òåõíîëîãèè

Ïóñòòü ìå÷òòû ñòòàíóòò ðåàëüíîñòòüþ! 
УВАЖАЕМЫЕ баранчинцы! От всей души поздравляем  вас с наступающим

Новым годом и светлым праздником Рождества Христова! Уходит в прошлое
2015-й, но с нами остаются тот опыт, те достижения и победы, которые он принес.
Это был год непростых, но жизненно необходимых для будущего нашего поселка
решений. 

Уходящий год ушел на подготовку к реализации таких важных проектов, как
реконструкция спорткомплекса "Синегорец", строительство 30-квартирного жилого
дома по программе "Ветхое жилье", возведение электролинии освещения от
перекрестка улиц Мира-Коммуны по направлению к железнодорожному вокзалу.

Дорогие наши земляки! Большое вам спасибо за поддержку и понимание,
содействие и солидарность. Все, чего мы добились, сделали с вами вместе. Удачи в
новом году, пусть ваши надежды и мечты станут реальностью, а все добрые дела
увенчаются успехом! 

Íàòàëüÿ ÂÅÒÐÎÂÀ, Ìèõàèë ÁËÈÍÎÂ, äåïóòàòû Äóìû ÊÃÎ

ÇÇäîðîâüÿ, áëàãîïîëó÷èÿ, áàðàí÷èíööû!
УПРАВЛЕНИЕ поселка Баранчинского поздравляет всех жителей с наступающим

новым, 2016 годом и Рождеством! Желает крепкого здоровья, счастья, успехов
во всех делах, благополучия, отличного настроения!

Äîìàøíèé
î÷àã

Íîâîñåëàì

ïîøåë

òðåòèé

ãîä

РОВНО два года назад 25
баранчинских молодых

семей и специалистов по-
лучили из рук Деда Мороза
ключи от новых квартир в доме по
улице Красноармейской, 10. 

Как удалось новоселам за сравнитель-
но короткое время свить свое семейное
гнездышко, каким у них получился до-
машний очаг? За ответом мы отправи-
лись к Сергею и Маргарите ПЕРЕВОЗ-
ЧИКОВЫМ. 

Двери нам открыл глава семейства с
малышом на руках, встретить гостей вы-
шла и хозяйка дома с дочкой-дошколь-
ницей. Минуя просторную прихожую, ос-
тавляя позади большой зал и уютную
кухню, мы оказываемся в светлой дет-
ской комнате.

- Так было красиво, когда мы въехали,
- поймав наш восхищенный взгляд, пояс-
няет Маргарита. - Нам понравились рас-
цветка обоев, ровные полы и плинтусы,
аккуратность во всем, даже в мелочах.
Большое впечатление произвела авто-
номка в квартире.

- Мы поселились в доме первыми, -
вспоминает Алексей. - 25 декабря 2013
года получили ключи от квартиры, а 4 ян-
варя 2014-го вошли, с одним только хо-
лодильником. Постепенно начали обуст-
раиваться, покупать мебель. Через  год
родился сын Андрей, тогда я понял, что
наш второй этаж намного выигрышнее
пятого, о котором я мечтал.

- Долго ждали квартиру, поэтому и не
медлили с переездом, - рассказывает
Маргарита. - Дочке Майе было тогда все-
го два годика, а сейчас ей четыре. Она
очень спокойная девочка, ходит в детсад.
Любит гулять с соседскими детьми во
дворе, где благоустроенная площадка с
качелями, песочницами, скамейками. И
главное - у нас на глазах, стоит только
выглянуть в окно. Строители предусмот-
рели все…

НА вопрос, где жила семья до того, как

получить жилье, супруги ответили: "В ро-
дительской квартире, пока брат Риты слу-
жил в армии". Будучи молодым специали-
стом, Алексей встал на очередь в 2006 го-
ду. Дом строился семь лет, и даже ходили
слухи, что его будут разбирать. Алексею
предлагали вторичное жилье, но он упор-
ствовал, надеясь на лучшее. Квартира в
новом доме стала для него, своего рода,
наградой за долготерпение. 

НЕ так давно, 19 ноября, Перевозчико-
вы отметили деревянную свадьбу. Пять
лет, как они поженились, и два года дру-
жили до этого. Маргариту и Алексея, у
которых разница в возрасте девять лет,
свела работа. Неужто служебный роман?

- Мы познакомились в Баранчинском
техникуме, - не без улыбки вспоминает
молодая женщина. - Алексей Сергеевич
работал мастером производственного
обучения у сварщиков, а сейчас он ведет
группу автомехаников. Я после оконча-
ния техникума была мастером у станоч-
ников, классным руководителем в группе
технологов машиностроения. Мне прихо-
дилось вести вечера, Алексей отвечал за
музыкальное оформление. 

Так свела нас судьба, подарив мне за-
мечательного мужа. Он  хороший семья-
нин, очень хозяйственный, во всем мне
помогает. И я рада тому, что нашла общий
язык с его дочерью от первого брака…

- Рита в перспективе хочет получить
высшее педагогическое образование, как
у меня. Она уверена, что работа препода-
вателя - ее призвание. Я счастлив, что у
меня такая красивая, умная, обаятельная
жена, подарившая мне сына и дочку. 

ИМ хорошо в теплом, уютном доме,
где всегда под Новый год зажигается
разноцветными огнями двухметровая
красавица-елка, а обжитая квартира на-
полнена радостными детскими голосами.

Âîçîáíîâèë ðàáîòó ôèçêàáèíåò

НОВОГОДНИМ подарком для баранчинцев стало возобновление работы
после полугодового перерыва физкабинета в ОВП. 21 декабря полно-

правной хозяйкой почти 20 единиц физиотерапевтического оборудования
стала медсестра Ольга Изупова. 

До этого выпускница медицинского колледжа, мама двух дочек-дошкольниц
семь лет работала в кардиореанимации 4-й городской больницы в Нижнем Таги-
ле. Пройдя двухмесячное обучение в филиале Екатеринбургской медакадемии,
молодая женщина получила квалификацию медсестры по физиотерапии.

Главным в своей новой работе Ольга считает внимательность. Ее наставником
на первых порах стала опытная медсестра физкабинета Галина Онищенко.

Âåðíóëñÿ íàø ëþáèìûé õëåá

ПОСЛЕ двухмесячного перерыва приступил к работе баранчинский хлебозавод. На
прилавках магазинов вновь появились всеми любимые чусовской подовый и горчичный

хлеб, булка с отрубями, застольный батон "Синегорский" и нарезной батон "Утро".
По словам директора по производству "Кушвахлебпрома" П. Тюлькова, чтобы вернуться

к прежнему выпуску 30 наименований продукции, необходимы время и кадры. Сегодня
коллектив наполовину уменьшился, и пока он трудится только в две смены. Петр
Анатольевич, за плечами которого более 30 лет работы на предприятии, сказал: "Газ
подключили, выпечка хлебобулочных изделий теперь зависит от поставок муки, сырья и
бесперебойного снабжения электроэнергией".

Íîâûé ãîä â ñòèëå ðåòðî

По традиции в школе № 20 прошёл Но-
вогодний КВН. Чем закончилась команд-
ная встреча преподавателей и учащихся,
читайте в следующем номере "КР".
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НЕДАВНО в Интернете появился ро-
лик, где китайцы показали беспи-

лотное движение автомобиля: опера-
тор, сидящий на пассажирском сидении
во внедорожнике, продемонстрировал
движение автомобиля вперед и назад
силой мысли. Это говорит о том, что
впереди нас ждут какие-то невероятные
вещи. 

Возвращаясь к нашей площадке… Я
думаю, что мы и дальше будем внед-
рять новое в учебный процесс, напол-
нять его современными вещами, неза-
висимо от того, в какой территории на-
ходится наша площадка. 

Сегодня мы открываем уже 27-ю пло-
щадку, в этом году в области их будет 30. 

В завершение слов Константин Шев-
ченко вместе с Игорем Соломеиным
вручили технические подарки для но-
вой площадки.

Оксана Лопатина:
- Комплексная программа "Уральская

инженерная школа" - большой новый
этап работы учреждения. "Детская ин-
женерная школа" - теперь наше главное
направление. Ребята будут осваивать
модули: "Эврика", "Технологии", "Изоб-
ретатель", "Экология". Наше учреждение
становится Центром технического твор-
чества. 

В зале присутствовали дети, которые
в течение полугода занимаются в техни-
ческих кружках Дома творчества, ребя-
та школы №1, которые уже освоили
станки. 

Ольга Котельникова и Дмитрий
Бердников, поздравив коллектив Дома
детского творчества с юбилеем, вручи-
ли в подарок комплект деталей, кото-
рые спроектированы и изготовлены сту-
дентами Баранчинского электромехани-
ческого техникума на станках с ЧПУ. С
помощью этого комплекта, можно про-
водить лабораторные и практические
работы по техническим специальнос-
тям. Еще вручили штангенциркули - ме-

ханический и электронный, чтобы дети
научились измерять детали.    

После торжественной части были ор-
ганизованы экскурсия по зданию и по-
сещение открытых занятий в объедине-
ниях технического творчества "Лего-
Мир" (педагог Л. Каримова), "Легокон-
струирование" (педагог Л. Таможнико-
ва), "Я сам" (педагог А. Колясникова). 

Сначала мы побывали на открытом
уроке у дошкольников. Здесь педагог
работает с ребятами над простыми ме-
ханизмами на основе конструкторов
"Лего". 

Как рассказали сами ребята, они кон-
струируют в определенном алгоритме, и
им очень нравится. 

Начиная с дошкольного возраста, де-
ти осваивают инженерные навыки,
благодаря которым в будущем им будет
легче изучать физику, математику и
другие точные науки в школе.

Школьники собирают более сложные
конструкторы. Среди ребят есть даже

Òåõíîäðîì
Ðîáîòîòåõíèêó, ìåõàòðîíèêó

ñ óäîâîëüñòâèåì èçó÷àþò þíûå

êóøâèíöû â Äîìå äåòñêîãî òâîð÷åñòâà

девочки, которые мечтают научиться де-
лать роботов. 

Некоторые ребята уже начали програм-
мировать на компьютерах, предоставлен-
ных Дворцом молодежи. На этом занятии
они собирали музыкальную шкатулку, у ко-
торой с помощью специальной программы
(конструктор подключается через USB-ка-
бель к компьютеру) крутилась ручка, и иг-
рала музыка. 

Никита рассказал, что ходит сюда уже 3
месяца. Он очень любит "Лего" и заинтере-
совался тем, что конструктор может дви-
гаться.

Все механизмы, наборы и конструкторы
"Лего", мировые комплекты программиро-
вания EV3 хранятся в лаборантской.

Старшие школьники учатся работать на
токарных станках. Ребята рассказали, как
они работают по дереву и металлу, отметив,
что необходимо соблюдать технику безопас-
ности, надевать специальные очки и халат. 

В завершение праздника все собрались
в зале для подведения итогов, куда, в каче-
стве сюрприза, поздравить гостей с Новым
годом пришел Дед Мороз.

Ãàëèíà ÏÎÌÅËÎÂÀ.
Ôîòî àâòîðà.

ДОМ детского творчества впервые распахнул свои двери в 1935 году и про-
шел интересную и сложную историю от Дома пионеров до муниципаль-

ного учреждения дополнительного образования. 
На протяжении 80 лет на базе Дома детского творчества ведут свою деятель-

ность объединения, которые идут в ногу со временем и реализуют приоритет-
ные направления дополнительного образования РФ и Свердловской области. 

Каждый день сюда приходят сотни мальчишек и девчонок, которые выби-
рают для себя занятия по душе, по своим способностям и проходят процесс
обучения.

15 декабря учащиеся 10-11-х классов под руководством
учителя русского языка и литературы Натальи Ивановны
Будковой совместно с инструментальным ансамблем,
возглавляемым Михаилом Ивановичем Плахутиным,
представили  литературно-музыкальную композицию "Ни
страны, ни погоста не хочу выбирать…", посвященную
юбилею со дня рождения поэта Иосифа Бродского. 

Творчество Иосифа Бродского, к сожалению,  в школе
проходят лишь обзорно, хотя он оставил после себя ог-
ромное количество стихотворений, заставляющих заду-
маться, пересмотреть свои взгляды, начать иначе прини-
мать окружающий мир.

В этот день на сцене были озвучены факты из биогра-
фии Бродского, интересные эпизоды из жизни, и, конеч-
но же, под аккомпанемент оркестра прозвучали его сти-
хи.

Стоит отметить, что для  школы №1 проведение подоб-
ных мероприятий стало доброй традицией и вызвало не-
мало приятных отзывов от учащихся и гостей. Выступле-
ния, которые, бесспорно, можно назвать шедеврами, ге-
ниально продуманы  педагогами и профессионально пре-
творены в жизнь учениками.

(Окончание на 20-й стр.)

ÏÎÑËÅÄÍÈÅ ìåðîïðèÿòèÿ, ñâÿçàííûå ñ Ãîäîì ëèòåðàòóðû â Ðîññèè, â êîíöå óõîäÿùåãî 2015
ãîäà ñ óñïåõîì ïðîøëè â ñòåíàõ àêòîâîãî çàëà ïåðâîé øêîëû.

"Íè ñòðàíû, íè ïîãîñòà
íå õî÷ó âûáèðàòü..."

Ãîä ëèòåðàòóðû

✓✓

Óðàëüñêàÿ èíæåíåðíàÿ øêîëà


